



Tilia Infos

30.11.2023

Liebe Eltern,

im November wurden wieder mehr Gruppen-Zeiten ins Haus verlegt und die ersten **adventlichen Anzeichen** und Aktionen machten sich bemerkbar.

Neben einigen „Do it yourself“-Bastel-Aktivitäten, bei denen Schmuckarmbänder aus Perlen und Herz-Geschenke-Anhänger aus Wolle hergestellt werden konnten, wurde beim Waffeln backen und dem Keks-Schoko-Fondue kräftig geschlemmt. Gemeinsames Singen bei Wii Let's sing, ein Gruppenpiel und ein kleines Kickerturnier rundeten das Indoorprogramm ab, ehe dann am Ende des Monats noch Adventskränze gebunden wurden und es ein gemütliches Tee trinken mit Plätzchen und der Auslosung des diesjährigen Adventskalenders gab. Jede Tilia-Bewohnerin hat nun einen eigenen Tag, an dem ein Adventskalenderpäckchen abgeholt werden darf.



Adventsfeier

Inzwischen sind alle Rückmeldungen eingetroffen und ich freue mich, dass alle Mädchen bei der Adventsfeier dabei sein werden. Die **Wichtelgeschenke** können bitte ab sofort bei mir abgegeben werden, damit vor der Feier auch alle Geschenke vorhanden sind.

Tag der offenen Tür

Wie schon an verschiedenen Stellen angekündigt, findet am kommenden Samstag von 10.00-14.30 Uhr der Tag der offenen Tür statt. Natürlich sind nicht nur Neulinge, sondern auch Sie herzlich eingeladen, eine Runde über die Gaesdonck zu drehen, in den Austausch mit anderen Eltern, dem Lehrer- und Pädagogenkollegium zu treten und sich vielleicht auch die ein oder andere Nascherei zu gönnen. Bitte beachten Sie bei Ihrer Planung, dass der Tag der offenen Tür trotz des Samstags für alle Schülerinnen und Schüler ein verpflichtender Unterrichtstag ist, da dieser einen zusätzlichen Ferientag im Lauf des Schuljahres kompensiert.

Tilia-Augenblicke





Vielleicht sehen und sprechen wir uns ja am Samstag. Ansonsten wünsche ich Ihnen an dieser Stelle mit dem Foto unseres Gruppen-Adventskranzes einen schönen und hoffentlich besinnlichen Advent.

Viele Grüße

Daniela Wischerhoff
Internatspädagogin
Haus Tilia